



Cádiz, 9 de marzo de 2018

## **EDUCACIÓN LICITA POR UN MILLÓN DE EUROS LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN INTEGRAL DE LA ESCUELA DE ARTE DE ALGECIRAS**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, hace pública la licitación de las obras de reforma integral de la Escuela de Arte de Algeciras, cuya finalidad es completar los trabajos de rehabilitación de este edificio singular construido en los años setenta**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la licitación de las obras de rehabilitación integral de la Escuela de Arte de Algeciras (Cádiz). Esta contratación, con un presupuesto de 1.000.730,50 euros y un plazo de ejecución de seis meses, tiene como objetivo la completa rehabilitación de este edificio singular.

La Escuela de Arte de Algeciras, construida en 1971, se caracteriza por su planta en forma de espiral, que da lugar a unos singulares cerramientos en acordeón donde se alternan paredes y cristaleras, que se desarrollan en unos planos inclinados con cubiertas de tejas. Las obras abordarán la sustitución de las carpinterías, intentando respetar el diseño original, por otras nuevas de aluminio con vidrios con cámara adaptadas a la normativa vigente.

También se llevará a cabo la reconstrucción de las cubiertas de tejas mediante el desmontaje de las piezas cerámicas, el saneado de la parte superior de las viguetas metálicas y la colocación de tela asfáltica. En las galerías se ejecutará el pavimento de chino lavado existente como terminación. Asimismo, se renovarán las barandillas exteriores de las escaleras, se repondrán luminarias e instalación eléctrica, se adecuarán acabados y se arreglarán fisuras de los cerramientos exteriores.

El pasado 27 de febrero ya se adjudicó la primera fase de la reforma de la Escuela de Arte de Algeciras, consistente en la reconstrucción del muro exterior y la reforma de cubiertas, con un presupuesto de 455.107,24 euros y un plazo de ejecución previsto de cuatro meses y medio. Tanto esta actuación como la que ahora se licita están incluidas dentro del Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.

NOTA DE PRENSA